

ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD DE MELILLA

10 de octubre de 2022

Siendo las 11.30 h del día 10 de octubre de 2022, se reúne la Comisión de Calidad del Centro de forma presencial en el despacho decanal y de forma online mediante meet, con las asistencias y ausencias que se relatan a continuación:

Carmen Enrique Mirón, Celia Rodríguez Pérez, Silvia San Román Mata, Marta Linares Manrique, Rosa María Tapia Haro, Antonio Casas Barragán, Marta López Bueno y César Augusto Solano.

A esta reunión asisten como invitados: Dña. Teresa Pozo Lorente, Directora Unidad de Calidad, Innovación Docente y Prospectiva y D. Diego Pablo Ruiz Padillo, Director de Acreditación Institucional de la Unidad de Calidad, Innovación Docente y Prospectiva.

Para tratar los siguientes aspectos recogidos en el orden del día:

1. Información y puesta en común con la Directora de la Unidad de Calidad, Innovación Docente y Prospectiva, Dña. Teresa Pozo Lorente, del trabajo realizado por la comisión.

Da. Teresa Pozo toma la palabra para indicar que la Comisión de Garantía Interna de la Calidad (CGIC) es el órgano responsable de integrar el Sistema de Garantía Interna de la Calidad (SGI) del título. También habló de la certificación del sistema de calidad del que destacó que es un "compromiso con la transparencia, la trazabilidad y la no arbitrariedad en la toma de decisiones". Comentó que la agencia que nos evalúa es la Agencia Andaluza del Conocimiento (DEVA-AAC) en insistió en que todos los centros de la UGR necesitan ser certificados para solicitar su acreditación. Asimismo recordó que el proceso se elabora en tres fases:

1. Diseño del Sistema de Garantía de la Calidad
2. Implantación del sistema
3. Certificación del sistema

Esto es lo que conforma el sistema IMPLANTA y debe estar contemplado entre los objetivos estratégicos del Centro.

De otra parte, intervino D. Diego Pablo Ruíz, quien pidió que se entregara, antes de finalizar el año, el Informe Anual de Gestión, el cual debería ir alineado con el programa de gobierno del centro, y la necesidad de establecer el plan del siguiente curso al igual que el calendario de reuniones de la CGIC y sugirió mirar la web de las Facultades de Ciencias de la Educación y Farmacia como ejemplo.

En este punto intervino Da. Carmen Enrique para dejar claro que toda la información se encuentra en la web de la Facultad bajo la denominación "Estrategia y Calidad" así como en el Drive puesto a disposición del centro desde la Unidad de Calidad.

Seguidamente Da. Teresa Pozo interviene nuevamente para insistir en la obligatoriedad de elaborar un Plan de Acción Tutorial e hizo referencia al seminario que, a tal efecto, tendrá lugar el día 19 de octubre, de forma telemática. Argumentó que era necesario trabajar

pensando en la implantación del sistema, siendo realistas con los objetivos que se propongan. “No hay que implantarlo ahora, pero sí mostrar interés por su implantación” afirmó.

Por último, hizo referencia a las Jornadas de Innovación docente que serán entre el 1 y 2 de diciembre de este año.

Al retirarse los invitados a la reunión, los demás miembros decidieron convocar una reunión para el día 3 de noviembre del año en curso y abordar las exigencias del programa IMPLANTA.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 12:57 horas, del día de la fecha.

De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi firma como secretaria de la comisión, con el visto bueno del presidente, en Melilla a 10 de octubre de 2022.

Vto. B. del Presidente



Fdo. Cesar Augusto Solano Galvis

La secretaria



Fdo. Silvia San Román Mata